



COMMUNIQUE DE PRESSE

Opération carte postale, l'action continue !

Samedi 20 Janvier, malgré un temps détestable, près de 500 personnes se sont rassemblées pour dire non à la fermeture de la chirurgie. En soit c'est déjà un succès !

Fort de ce constat, pourquoi l'action continue ?

Parce que, dans l'attente du rendez-vous avec le premier ministre, c'est la décision dévastatrice du Copermo qui s'applique si l'on peut dire. Parce que les propos de notre député M. Raphaël Gauvain, tenus lors de la conférence de presse qui a suivi notre rassemblement de samedi, ne sont guère encourageants : " je ne vous cache pas que cela ne va pas être facile " nous a-t-il déclaré.

Alors il est nécessaire de rester mobilisés et de participer massivement à l'opération Carte postale à envoyer à la ministre de la santé. Elle est disponible par exemple dans tous les points d'accueil municipaux de Montceau les Mines. Nous demandons à tous les Maires de l'éditer dans la mesure de leurs moyens et d'informer tout en la mettant à disposition de leurs administrés.

Il faut garder espoir. Chaque citoyen se doit d'envoyer cette carte à la ministre. Il suffit de signer et timbrer.....

Pour que vive notre Hôpital.

Le 22 Janvier 2018